

竹園東幼稚園だより

2025

1月

あけまして おめでとうございます!



冬休み中、皆様はお元気に過ごされましたでしょうか。さて、本年度も残り3ヶ月足らずとなり総まとめの大切な時期となりました。きりん（年長）組さんは、竹園東幼稚園での生活も残り少なくなりますが、一日一日を大切に、小学校入学に向けて教育活動を充実させていきたいと考えます。うさぎ（年少）組さんは、今までの経験を生かし、一人一人が楽しく園生活を過ごしながら年長さんに進級して欲しいと思います。

今年も竹園東幼稚園の園児一人一人が主体性や社会性が身につき、豊かな心を持った子どもに育つよう職員一同取り組んでまいります。

保護者の皆さまの一層のご支援・ご協力をお願いいたします。

お知らせ・お願い

<感染予防対策>

今年はインフルエンザが大変流行しています。冬休み明けということで、改めて以下の点の確認をお願いします。

- ◎園児やご家族の健康が一番大切です。感染予防と共に日頃の健康観察を十分をお願いします。
- ◎園児やご家族に風邪に似た症状（発熱・せき・鼻水・鼻づまり・のどの痛み・体がだるい等）が少しでもみられる場合、登園せずに、医療機関で診察を受けるなどの対応をお願いします。

<入園説明会> 1月22日（水）

来年度入園を希望されている皆様への説明会です。降園時刻（13時）が早くなり申し訳ありませんがご協力をお願いします。

<交通安全教室> 1月30日（木）

防犯交通安全課の方が来園して交通ルールや道路横断について学びます。年長組は実際に道路の横断歩道を使用して学習します。

※降園後の園庭解放について

未就園児、小学生等が本園園児と一緒に遊ぶ中でケガ、トラブル等が見られます。園庭解放は保護者の監督、責任のもとで開放しています。ケガ、トラブルを未然に防ぐためにお子様から目を離さないようお願いいたします。